

Nachwuchsförderung Mitglieder von Gebäudehülle Schweiz können jetzt kostenlos eine Hüpfburg mieten – ideal für Events und zur Förderung der Kampagne.

Neue Hüpfburg «hoch-hinaus»

Text: Angela Bischof | Fotos: Gebäudehülle Schweiz

Das Angebot zum Event-Kit wird stets ausgebaut und so kann neu eine Hüpfburg von Mitgliedern kostenlos gemietet werden. Die Nachfrage nach Material für eine Gewerbeausstellung oder einen sonstigen Anlass wird seitens der Mitglieder immer grösser. Darum haben wir uns entschieden, eine Hüpfburg ins Sortiment aufzunehmen. Jeder mit Kindern kennt es: Hüpfburgen sind ein wahrer Publikumsmagnet. Dies möchten wir nutzen, um Familien und Eltern auf die Nachwuchskampagne «hoch-hinaus» hinzuweisen. Die Hüpfburg kann von Mitgliedern von Gebäudehülle Schweiz kostenlos gemietet werden. Die Aufwände für den Transport oder das Abholen trägt das Mitglied. Der Aufbau der Hüpfburg ist sehr einfach und geschieht schnell. In knapp eineinhalb Minuten ist sie mit dem mitgelieferten Kompressor komplett aufgeblasen.



INFO

Haben Sie weitere Ideen oder Anregungen für künftige Werbemittel?

Dann melden Sie uns diese per E-Mail.

marketing@gh-schweiz.ch



INFO

Wie kann die Hüpfburg gemietet werden?

Per E-Mail mit folgenden Angaben: Eventdatum und

-ort, Abholung oder Lieferung gewünscht

marketing@gh-schweiz.ch

Bei Fragen steht Ihnen Angela Wanner,

T 071 955 70 86, gerne zur Verfügung.



INFO



Werbemittel bestellen



Alles zu «hoch-hinaus»



Die coole Hüpfburg in den Farben der Kampagne «hoch-hinaus» mit Rutsche ist der absolute Hit für Kids. Hier können sie sich austoben, rutschen und jede Menge Spass haben.